

後期高齢者医療制度について

日本共産党 紺谷 克孝

【質問】低所得者の保険料軽減特例廃止に伴う今後の市の対応について伺う。

【答弁】急激な負担増となる者については国が激変緩和措置を講ずるとしており、市では国の動向を見極め、低所得者の負担が過度なものとならないよう、国への要望など必要な対応を講じたい。

北方領土返還運動の取り組み

市民クラブ 井田 範行

【質問】北方領土ビザなし交流への参加について伺いたい。

【答弁】北海道では、領土問題を北海道全体の問題と捉え、今年度から根室管内以外の自治体も参加対象に加えたこと聞いているが、今後、推薦や要請があった場合、日程等を勘案し検討したい。

上下水道事業のPR

市政クラブ 藤井 辰吉

【質問】マンホールカードの発行について伺いたい。

【答弁】マンホールカードは、下水道への関心を深めてもらう有効な手段であり、カード愛好家の本市への来訪も期待できることから、次回のカード発行にあわせて作成し、活用したい。

乳がん検診の結果通知

民主・市民ネット 斉藤 佐知子

【質問】X線検査では異常の見えにくい高濃度乳腺の受診者に対する通知はどのようにしているのか。

【答弁】一部の医療機関で超音波検査を勧める旨を通知しているが、市が委託している全ての医療機関で行われるよう、函館市医師会等と協議したい。

防火・準防火地域の見直し

公明党 小林 芳幸

【質問】都市計画の防火・準防火地域の指定の見直しについて、現状と今後のスケジュールを伺いたい。

【答弁】見直し案の取りまとめを行い、今後、都市計画審議会の審議や対象区域の方々との意見交換会等を行い、年度内を目途に都市計画の変更を行いたい。

函館のブランド牛について

日本共産党 中嶋 美樹

【質問】高品質なブランド牛が誕生すれば食の魅力は向上すると考える。意欲的な農業者もいるがどう考えているか。

【答弁】函館のブランド牛は、交流人口のさらなる拡大や食の産業化に取り組んでいる本市にとって、魅力的な食のアイテムであると考えている。

議員の定数削減について

市民クラブ 工藤 篤

【質問】市長は議員の定数削減が行われたら報酬を上げてほしいと同僚議員に言ったというが、事実か。

【答弁】定数とか報酬の問題については議会で議論中のことであるから、私からの発言は控えさせていただきます。

小・中学生の学力向上、健全育成

市政クラブ 出村 ゆかり

【質問】学校だけでなく家庭や地域との連携が重要と考えるが、教育委員会の認識はどうか。

【答弁】家庭・地域と連携した学びが、学力向上や健全育成につながると思っており、今後も家庭や地域の役割の重要性を積極的に呼びかけてまいりたい。

夜景景観のブラッシュアップ

民主・市民ネット 板倉 一幸

【質問】夜景を充実させる上で、市民や企業等の協力を得やすくするため、市として指針等をつくる考えはないか。

【答弁】まちの灯りの夜景への影響など調査した上で、指針や条例制定の必要性、またその中でどういうことを市民や企業等に求めていくか検討したい。



市立小・中学校への看護師配置

公明党 池亀 睦子

【質問】配置の考えはあるか。また、医療的ケアが必要な児童等が通常学級との交流を希望した場合どう取り組むか。

【答弁】国の動向等を見据え効果的な対応や配置を検討したい。また、児童等の願いを受け止め、交流および共同学習ができるよう取り組みたい。

住宅リフォーム補助制度利用業者の意見聴取

日本共産党 市戸 ゆたか

【質問】制度を利用した業者から改善点などの意見を聞いているか。

【答弁】事業を開始した平成24年度に利用者に対しアンケート調査を実施した。今後、改めて施工業者も含めた利用者に対するアンケート調査を実施したい。

低所得者の居住安定支援

市民クラブ 小野沢 猛史

【質問】公営住宅入居資格を有すると推計される約1万9千世帯に対する家賃補助制度を検討すべきではないか。

【答弁】市営住宅の供給を補完するものとして有効な手法のひとつであると考えており、国の動向や他都市の取り組み状況等も踏まえ対応を検討したい。

函館市の義務教育について

市政クラブ 金澤 浩幸

【質問】コミュニティ・スクールの導入を今後どうしていくのか。

【答弁】社会に開かれた教育課程の実現に向け重要であることから、全学校に早期に導入が可能となるよう取り組みを進め、統合校については、開校にあわせて、順次、導入を進めたい。

若松ふ頭の整備について

民主・市民ネット 阿部 善一

【質問】※2 浚渫工事には多額の経費がかかるかと試算するが、国と市の負担割合はどのようになっているか。

【答弁】通常の工事は3分の1が市の負担割合だが、浚渫工事に関しては15パーセントと聞いている。

水道料金の日割り制度導入

無所属 荒木 明美

【質問】水道料金の基本料金に、日割り制度を導入する考えはあるか。

【答弁】かねてより使用者の立場からわかりやすい制度として、導入を検討しており、他の公共料金で導入されていることなども踏まえ、平成29年度からの実施に向けた準備を進めている。

※1 ブラッシュアップ…より良いものにするために、さらに磨き上げること。
※2 浚渫工事…海底・河床などの土砂を、水深を深くするために掘削するための工事。